

Serene Henderson 13.3

vendredi le 4 avril

Bonjour Tristesse

Mettez-vous à la place d'un personnage important dans le livre de votre choix. Décrivez vos aventures et dites si vous voudriez revivre votre enfance ou adolescence.

Pour moi, Cécile, beaucoup de choses se sont passées dans mon adolescence. J'habite avec mon père depuis deux ans, et c'est pendant ce temps que beaucoup d'aventures se sont passées.

Pour commencer, il faut mentionner mon complot. Bien que je l'aie fait pour recevoir de l'attention de mon père, je n'aurais jamais pensé qu'il pourrait finir comme il a fini parce que pour moi ce n'était qu'une comédie. Anne était froide, je ne lui avais jamais considéré comme un être pensante et vivante. Je lui avais considéré comme « une entité » et comme quelqu'un qui ne montre pas ses émotions» Quand-même quand je l'ai vu ce jour où elle est partie en pleurant je me suis rendue compte qu'elle s'était nuit par mon complot. C'était moi le responsable de sa mort. Mon père s'était nuit par le complot aussi, une autre chose dont je n'aurais jamais pensé. Je sais que je suis coupable et je crois que si j'avais dit non à Elsa elle ne serait pas allée voir mon père. J'étais venue de devenir une amie d'Anne, on avait parlé comme des amies après le nuit où on s'est rencontré avec Charles Webb. Cependant en partant elle m'a dit « vous n'avez besoin de personne » je me suis rendue compte que c'était ma faute et qu'elle a pensé que nous n'avions pas changé, mais c'était moi le responsable.

Deuxièmement, je me suis rebellée contre Anne en ne pas travaillant (pour mon examen) dans ma chambre et en faisant des choses interdites comme allant voir Cyril. Je crois qu'Anne était très fâchée parce qu'elle a dit « vous vous complaisiez à nous mentir ensuite à votre père et moi-même », donc parce que je lui avais menti. Le fait qu'elle

était fâchée m'a fait beaucoup peur, j'étais pétrifiée parce que je ne l'avais jamais vu fâchée, elle ne montrait guère ses émotions. Ce qui m'étonnait beaucoup c'était qu'elle était fâchée parce que je lui avais menti, mais à mon avis, ce que je faisais n'était pas un mensonge, j'étais bouleversée quand elle m'avait dit « vos mensonges. » Cependant je n'étais pas habituée à travailler pendant les vacances, à mon avis, elles sont pour la détente, et il fallait qu'elle ait accepté notre mode de vie.

Le complot que je faisais m'a donné d'attention d'Anne et de mon père quand on a vu Cyril avec Elsa sur le bateau. Je ne peux pas dire que je n'étais pas jalouse de voir Cyril avec Elsa, et que je me sentais un peu coupable de ce que j'avais lancé. Anne était très gentille, parce qu'elle a pensé que c'était sa faute pour nous être séparés, (et parce qu'elle n'aurait pas imaginé que quel qu'un comme moi pourrait faire telle chose comme un complot). En me disant « regardez-moi, m'en voulez-vous » elle a dit qu'elle était responsable de la séparation de moi et Cyril (en m'interdisant de le voir), mais nous n'étions pas séparés. Elle m'a donné beaucoup d'attention en me disant « ma pauvre petite fille » ce qui m'était agréable et ce que je voulais bien que j'aie voulu être traitée comme une adulte pas comme un enfant.

Il faut dire qu'avec mon père j'ai vécu les temps les plus heureux de ma vie. Bien qu'il soit Don Juan, je ne peux pas dire qu'il n'est pas un père affectueux et dévoué, Il était prêt à faire tout pour moi, j'étais la plus importante dans sa vie, nous sortions tous les soirs ensemble, nous parlions de tout, de la musique et de l'amour, par exemple. Il était matérialiste, il me gâtait en me donnant de tout. Quand nous nous sommes rencontrés il m'a dit que « j'allais être le plus cher des jouets. » Aussi quand il m'a envoyée à visiter Anne, qui m'a éduquée pour qu'il puisse m'emmener avec lui aux

soirées, elle m'a donné des aspirations, je voulais être comme elle, je ne peux pas dire que je ne lui ai pas admiré. Elle me montrait ce qui est la réussite et j'avais donc conçu une admiration passionnée pour elle. Bien que j'aie fait mon complot, elle était bonne pour nous, elle nous a donné des valeurs morales qui ont disparu lorsqu'elle est partie, par exemple quand nous étions à la table et j'ai allumée une cigarette ce qu'Anne aurait interdit.

Finalement une aventure qui me plaisait beaucoup, le jour où je me suis rencontrée avec Cyril. Il était beau et intelligent bien qu'il ne soit plus mon copain, il m'avait montré ce que l'amour était, l'amour n'est pas tout physique il possède une qualité intellectuelle. Il était fou amoureux de moi, et il était sur le point de me marier. Quand-Même je ne veux pas me marier, comme mon père je refuse les notions de fidélité, Cyril n'était là que pour la passion. Cependant Cyril faisait tout ce que je lui en demandais. Pour qu'il participe dans mon complot, je lui ai demandé de faire semblant d'être ami d'Elsa. Il l'a fait pour que je me marie avec lui, il était donc prêt à faire tout pour moi.

Pour conclure il faut dire que je voudrais revivre mon adolescence, je veux que mon complot n'existe jamais, j'aurais du avoir confiance en Anne, elle n'était qu'une personne, elle avait des émotions et nous aurions été heureux avec elle bien que nous ayons été ennuyeux. Je veux que je ne sois pas allée en vacances avec mon père, Anne et Elsa pour que cette histoire n'ait pas fini comme elle a fini. C'était moi le responsable de sa mort et je ne l'oublierai jamais.